

Colina, 4 de septiembre 2025

Queridos apoderados de 7° básico a 1° medio:

Junto con saludar, escribimos para informarles sobre las posibilidades que ofrece nuestro **Programa de Intercambio con colegios benedictinos para el año 2026-2027**.

Los colegios de la Red Manquehue han desarrollado una historia de amistad y colaboración con colegios ingleses y norteamericanos de la Congregación Benedictina Inglesa. Dentro de esta larga relación de amistad, hemos desarrollado un Programa de Intercambios, en que los que alumnos de nuestros colegios van por temporadas de entre tres y cinco meses a integrarse como alumnos de esos colegios. Esta oportunidad ha significado para ellos un considerable enriquecimiento cultural y una experiencia formativa muy potente. Pensamos que esta es una gran oportunidad para fortalecer los vínculos con colegios benedictinos y que trae consigo grandes beneficios para la vida espiritual, intelectual y cultural, tanto de nuestras comunidades como de nuestros alumnos.

Para el año 2026, tenemos la posibilidad de que los alumnos/as de nuestros colegios que estarán **entre 8° básico y 11° medio el próximo año** puedan postular a los colegios de **Ampleforth y Downside, en Inglaterra, y a St. Louis Priory School, en Estados Unidos**. Estos colegios ofrecen para nuestros alumnos algunos cupos con una beca que significa un descuento importante, dada la larga relación que les hemos señalado.

Un aspecto muy relevante a tener en cuenta al momento de decidir postular a estos intercambios es que, a partir de la experiencia de nuestros estudiantes que han ido a Ampleforth y Downside en los años anteriores, **es muy importante que ellos se integren al año escolar siguiente (es decir, en marzo de 2027), desde el primer día de clases**. Esto evita rezagos académicos y problemas de adaptación a nivel socioemocional. Esto implica que las familias deben pagar dos trimestres completos (con las respectivas becas), a pesar de que los estudiantes se quedarán sólo por un trimestre y medio.

Las postulaciones se hacen directamente con los colegios de destino. Para ello encontrarán toda la información y los links para postular en el sitio web del Colegio, al que pueden acceder directamente [aquí](#).

El plazo máximo para postular a cada colegio es:

- Ampleforth: Hasta enero de 2026.
- Downside: Desde el 15 de octubre al 10 de noviembre de 2025.
- St. Louis Priory: Hasta el 12 de diciembre de 2025.

La Red de Colegios de Manquehue **no incide en los resultados de las postulaciones ni en la asignación de las becas**. Su rol es coordinar los requerimientos de información de los colegios extranjeros a los colegios de Manquehue, por lo que la información referida a las familias debe ser proporcionada directamente por estas. La Red también está a cargo de canalizar hacia los colegios MAM las inquietudes que pudieran surgir respecto a algún alumno o su familia durante el Programa de Intercambio.

Las personas responsables de este proceso en el Colegio y en la Red son:

- Colegio San Anselmo: María Soledad Hayes (mshayes@colegiosananselmo.org)
- Red Manquehue: Margarita Crespo (mcrespo@manquehue.org)

Les pedimos que todos quienes estén interesados en esta experiencia, escriban un correo, **a más tardar el martes 30 de septiembre**, a Margarita Crespo, con copia a María Soledad Hayes, indicando el nombre, colegio y curso de su hijo/a, ya que los **citaremos a una reunión informativa online**, en una fecha y horario por confirmar.

Esperando que esta información les sea de utilidad, se despide en Cristo y san Anselmo,

M. Soledad Hayes
Coordinación General